

ベトナム人経営者一行が香川県を表敬訪問 -香川県企業とのビジネス推進に向けて意見交換-

独立行政法人国際協力機構（JICA）では、ベトナムと日本とのビジネス拡大を見据え「ベトナム日本人材開発インスティテュート（VJCC）※」への支援を通じて、現地のベトナム人向けに経営に役立つ研修・講座を提供しています。今回、ハノイとホーチミンの経営塾で学ぶベトナム企業21社の若手企業経営者・幹部が香川県を訪問する機会に合わせて香川県庁を表敬訪問し、香川県内の企業とのビジネス推進に向けて西原義一副知事と意見交換を行います。

技能実習生受入の観点からも、香川県にとってベトナムは今後さらに重要なパートナーとなることが想定されます。この機会に、是非取材をご検討ください。

【日時】2019年7月9日（火）11：30～12：00

【面談者】香川県庁 西原義一 副知事

【場所】香川県庁21階特別会議室

※ベトナム日本人材開発インスティテュート（VJCC）

2007年のWTO加盟や2015年のASEAN経済統合、2018年のASEAN域内関税の完全撤廃を見据え、2020年までに工業国家を目指すベトナムにとって、自国の裾野産業の育成・拡大は喫緊の課題となっています。国際競争力を強化し、急速に変化し続けている国際環境に対応するため、グローバルな視点と高度な経営知識や技術ノウハウを有するビジネス人材の育成は、ベトナム経済の更なる発展・安定にかかる重要な課題です。かかる背景を踏まえ、JICAはハノイ、ホーチミンシティにおいて技術支援を実施しており、ベトナム人管理職、実務担当者を対象にした短期間の実践的なビジネスコースや、今後のベトナムの産業界を牽引していく人材を育成するための経営塾を行っているほか、活発な日本企業の進出を背景に、日本語教育、両国の社会や文化についての相互理解の向上、日本の経済団体、教育機関、地方自治体等とのネットワークの拡大に資する事業を行っています。

【本件に関する問い合わせ先】

香川県産業政策課 産学官連携・国際戦略グループ

上原（内線 3426）

ダイヤルイン：087-832-3353